Une voûte grandeur nature en projet



RAYMOND SIGNE, vice-président de l'association pour la sauvegarde de l'église de La Ferté-Alais, a construit une maquette à l'échelle 1/18° d'une voûte gothique de l'édifice. « Lorsqu'on regarde attentivement l'église de La Ferté, on aperçoit de nombreux dysfonctionnements, souligne le sculpteur. Cela est dû au

fait que les piliers n'ont pas le même écartement. Ils auraient dû refaire des mesures pour chaque voûte.»

Aujourd'hui, la ville aimerait reproduire une voûte grandeur nature. « Nous recherchons un terrain assez grand et plat, souligne la maire (SE) Marie-Annick Pière. Ce serait un monument ludique, ouvert à tous. »

Le toit prend l'eau et se fissure

Les failles sont visibles à l'œil nu. Le mortier en chaux de la voûte s'effrite. « Il est très sensible à l'humidité, pas de bonne qualité. Si un jour ces fissures s'ouvrent, la mairie sera obligée de fermer les lieux », prévient Raymond Signe, le vice-président de l'association pour la sauvegarde de l'église de la Ferté-Alais.

Les travaux pour améliorer l'étanchéité de la structure. prévus en fin d'année, risquent malheureusement d'être repoussés. « Pour permettre l'évacuation de l'eau, nous pensions mettre des sortes de parapluies mais des surcoûts sont apparus, explique Marie-Annick Pière, la maire (SE). Refaire la toiture avec des petites tuiles serait peut-être mieux. » Si l'édifice était reconnu comme la première église gothique du monde, des fonds européens pourraient financer une partie du chantier.